

Unser CO₂ Fußabdruck

Wir haben das Ziel, einen „eco-friendly footprint“ zu hinterlassen.

Die Transparenz in unserer Wertschöpfungskette sowie unseren direkten Geschäftsbetrieben bildet dafür die Grundlage.

Für 2021 haben wir uns das Ziel gesetzt, erstmalig unsere Treibhausgasemissionen transparent zu machen. Aktuell arbeiten wir daran, unseren Status Quo für Scope 1 und Scope 2 sowie Teile von Scope 3 zu ermitteln.

Der Status quo wird die Grundlage für die Definition unserer Science-Based-Targets bilden. Wir wollen eine aktive Rolle im Kampf gegen den Klimawandel einnehmen.

Our Carbon Footprint

We aim for an „eco-friendly Footprint“.

Transparency across our value chain and our direct operations is essential.

We want to publish our Greenhouse Gas Emissions in 2021 for the first time. Therefore, we are working on a baseline of our Scope 1 and Scope 2 emissions as well as parts of Scope 3.

The status quo will be the baseline for the definition of our Science-Based Targets. We want to take our responsibility towards the challenge of our global climate crisis.